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 ９月４日（月）に JA 上伊那フラワーパレスにおいて「上伊那教育財政懇談会」が開催され、諸団体から

出された要望について討議が行われました。上伊那選出県議会議員２名が参加され、教育現場の苦しい実情

を聞いていただき、要望に対してのご意見・ご助言をいただきました。今回の懇談内容をもとに、再度要望

事項を検討して 10月６日（金）に県教委、県県民文化部、県健康福祉部へ申し入れを行う予定です。 
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◯教育財政懇談会で出された要望事項 

① 高校改革・高校入試制度について 

② ゆきとどいた教育のための教職員の加配・配置について 

③ 特別支援教育の充実について 

④ 上伊那への児童相談所の早期開設について 

⑤ 地域・社会教育の充実について 

 

 懇談会では、５つの柱を中心に七団体から出された要望事項に対して意見交換が行われ、県議の皆様から

は、要望に関わっての意見や今後の県の政策の展望や情勢等についての話をいただきました。 

 要望事項については、上伊那で学ぶ子どもたちの教育環境の改善や充実、ゆきとどいた教育の実現に向け

て教職員の待遇改善や労働条件の改善に向けた要望が出されました。 

 特に、最近のニュースとして話題に上がっている教員不足の解消や長時間労働の改善のための人材確保や

部活動の地域移行に関する要望も上げられました。また、学校現場でニーズの高まる特別支援教育の充実に

ついても各団体から支援の充実を求める要望が出されました。 

 

   

 

「上伊那教育七団体」とは、上伊那の教育にかかわる以下の 7つの団体です。 

  ・ 上伊那ＰＴＡ連合会      ・ 上伊那市町村教育委員会連絡協議会 

  ・ 上伊那教育会         ・ 上伊那小学校長会 

  ・ 上伊那中学校長会       ・ 上伊那校長教頭組合 

  ・ 長野県教職員組合上伊那支部 

例年、県教組上伊那支部（教財部）が事務局を務めています。上伊那教育七団体は、「上伊那の教育は

ひとつ」を象徴する団体で、年に数回の会議を開き、要望をまとめ、県教委・県県民文化部・県健康福祉

部・各市町村に申し入れを行っています。昨年の申し入れの成果として、「高校募集定員の確保」「伊那

養護学校の施設充実」「スクールサポートスタッフ、スクールカウンセラーの増員」などがあります。７

つの団体が力を合わせることによって、関係当局へより大きな要望の声を届けることが可能となります。

上伊那の教育条件改善のために大きな役割を果たしている団体です。 

上伊那地区の高校募集定員に 

ついて発言する 林 執行委員 

 

奨学金制度の設立に 

ついて発言する 田中 書記長 

 

ヤングケアラーの支援について 

発言する 細田 執行役員 

 


